
下

博览天

2016

年
4

月
12

日星期二 首席编辑：盖威创意：刘学萍质检：尚青云
晚报广告咨询热线：

6263965

时政

A

8

博览

国家发展改革委
１１

日发布
《关于印发中国足球中长期发展
规划（

２０１６

—

２０５０

年）的通知》，

这标志着中国足球史上首次有
了一部时间段明确的长远发展
规划。

这份规划由国家发展改革
委、国务院足球改革发展部际联
席会议办公室（中国足球协会）、

体育总局、教育部共同编制。 规
划明确规定了三阶段目标———

近期至
２０２０

年， 中期至
２０３０

年，远期展望至
２０５０

年，且远期
要“全力实现足球一流强国的目
标”。基于此，中国足球从今年起
的未来

３５

年里， 将能够一改过
去政策没有连贯性和系统性的
“折返跑”问题，并有望以此为节
点，迎来持续健康发展的历史机
遇和政策保障。

这份脉络清晰、涵盖五大方
面的规划，首先总结回顾了中国
足球近年来的发展基础。 它指
出， 我国足球运动逐步发展，球
迷人数过亿；校园足球联赛体系
逐渐形成， 每年比赛超过

１０

万
场； 职业俱乐部达到

５２

个，中
超、中甲、中乙为主体的职业联
赛框架初步建立。 此外，足球产
业初具规模，近十年，中超联赛
场均观赛规模达到

１．５

万人次。

尽管具备一定基础， 规划指出，

我国足球仍存在发展理念滞后、

体制机制落后、 法治水平偏低、

足球基础薄弱等问题。

在发展目标上，规划将其分
为三个阶段： 近期目标（

２０１６

—

２０２０

）———努力实现中国足球保
基本、强基层、打基础的发展目
标；中期目标（

２０２１

—

２０３０

）奋力

实现中国足球动力更足、活力更
强、影响力更大，跻身世界强队
的发展目标； 远期目标（

２０３１

—

２０５０

）全力实现足球一流强国的
目标， 中国足球实现全面发展，

共圆中华儿女的足球梦想，为世
界足球运动作出应有贡献。

在主要任务上，规划将制度
体系、人才队伍、场地设施、赛
事活动、足球产业、足球文化、

足球开放等列为七大方面。 在
配套政策和保障措施上， 规划
提出了在财政和金融、 规划和
土地、税费和价格、人才和就业
政策上的要求， 并明确由共同
编制此规划的四部门等， 负责
本规划的监督检查，要确保责任
落实到位、 建设任务顺利推进、

规划目标如期实现。

(

据新华网）

国家发改委印发足球中长期发展规划

实现足球一流强国目标

没有道歉 只有悲痛

美国国务卿将访广岛
据美国媒体报

道，七国集团（

Ｇ７

）外
长会议

１０

日在日本
广岛开幕， 美国国务
卿克里将在与会期间
参观广岛和平纪念公
园， 但是不会就美国
于第二次世界大战期
间用原子弹轰炸广岛
公开致歉。

克里将成为首位
访问广岛的在任美国
国务卿。 克里此访也
被视作美国总统奥
巴马今年

５

月赴日
出席七国集团首脑
会议的“预热”访问。

克里到访前，有媒体
猜测他会代表美国
政府对二战期间使
用原子弹轰炸广岛
向日方致歉。

一位陪同克里访
问日本的美国国务院
官员在被媒体问及相
关报道时说：“如果你
问国务卿到广岛是否
会道歉， 答案是否定
的。 如果你问国务卿
和我是否认为全体美
国人民和日本人民对
这场悲剧满怀悲痛，

答案是肯定的。 ”

(

据新华网）

没有最高 只有更高

迪拜将建世界最高建筑
阿联酋迪拜最大

的房地产开发商艾马
尔集团日前举行新闻
发布会，宣布将建造一
座新的观光塔，高度将
超过目前全球第一高
楼———

８２８

米高的迪
拜哈利法塔，成为新的
世界最高建筑。

艾马尔地产集团
董事长穆罕默德·阿
巴尔在发布会上介绍
说，这座观光塔占地

６

平方公里，耗资
１０

亿
美元， 建成后可隔湖

远眺哈利法塔等高楼
林立的迪拜市中心天
际线。

但穆罕默德并没
有透露该建筑的具体
高度，只说“会比哈利
法塔再高一点”，与哈
利法塔一样， 最终的
实际高度将在落成时
才会对外宣布。 他也
没有公布具体的建成
时间， 只是说，“将是
对

２０２０

年迪拜世博
会的献礼”。

(

据新华网）

没有最狠 只有更狠

雅加达出拳打击“儿童出租”

印度尼西亚首都
雅加达是世界上最堵
的城市之一。为了治理
拥堵， 当地政府规定，

早晚高峰时段在市区
主要路段，私家车必须
有至少三名乘客才能
上路。“搭车出租”这一
灰色行业由此产生，更
有甚者，抱着租来的孩
子在路边招揽司机。

警方上个月证

实， 雅加达街头许多
“搭车儿童”其实是被
家人出租给犯罪团
伙。 为了不让孩子哭
闹， 一些人甚至给婴
儿注射镇静剂， 抱着
孩子乞讨或搭车。

雅加达市政府上
周决定， 暂停一辆车
必须有至少三名乘客
的规定。

(

据新华网）

女旅客投诉乘警下药

武汉铁路警方回应涉事民警已被停职
近日， 网传一年轻女旅客

乘坐火车时， 列车乘警长在她
饮用的水中下药并要其看黄色
视频。

４

月
１１

日，武汉铁路公安
局武汉公安处公开回应： 正组
织专班开展调查， 并先期对涉
事民警采取了停止执行职务的
措施。

网传信息显示：

４

月
９

日
晚， 年轻女旅客邓女士乘动车
Ｄ３０８６

次返回武汉。当她在列车
洗手池边的一处插座充电时，列
车乘警长告诉她，乘警休息室中
充电比较方便。邓女士遂跟随前
往。 充电时，邓女士用乘警长提
供的水冲泡了奶茶。 而后，乘警

长开始问她看不看他手机里的
电影， 并称手机中有黄色视频。

感觉不对头，邓女士马上走出休
息室，往自己座位走去。 当她穿
过两个车厢， 坐到自己位置后，

感觉头开始眩晕， 身体冒冷汗，

心跳加速，浑身发抖。

邓女士认为可能被乘警长
下了药，选择了报警。 反映其投
诉的相关内容的网帖， 也在网
络中广为传播，引发网民关注。

４

月
１１

日凌晨， 武汉铁路
公安局武汉公安处公开回应：

接警后， 铁路警方立即组织专
班开展调查， 对当事人进行了
询问， 并根据当事人提供的线

索， 对涉事的有关证据进行了
提取、封存。 “同时，依据《中华
人民共和国警察法》和《公安机
关警务督察条例》的相关规定，

先期对涉事民警采取了停止执
行职务的措施。 ”

目前， 各项调查工作正在
进行中。 铁路警方表示，“将根
据调查情况， 依法依纪严肃处
理，绝不姑息。 ”（据新华网）


